

# ¡Estaremos en marcha hasta que Todas seamos libres!



Fotos de las movilizaciones de solidaridad con las/los compañeras/os sindicalista de Turquía en noviembre 2009 (Francia, Grecia, Italia, Portugal y en Turquía)

En 2009, nosotras de la Marcha Mundial de las Mujeres vivimos momentos fuertes de solidaridad feminista. Todas actuamos para que la organización de las mujeres en un movimiento internacional se profundice en nuestros países, nuestras comunidades, a la vez que hemos asumido la responsabilidad colectiva por nuestras compañeras en todos los rincones del mundo. ¡Y tenemos mucho que conmemorar!

En 2010, el año de nuestra 3ª Acción Internacional, juntas estaremos en las calles con nuestros ritmos y nuestra fuerza, afirmando el mundo que queremos.